

GDF PLANEA CORTAR EL AGUA A 3 MIL USUARIOS POR MES

Morosos, a 'ley seca'

RÉDACCIÓN RÉCORD

Se les cortará el suministro de agua potable a 3 mil usuarios por mes debido a los adeudos que registran en el servicio, advirtió el jefe de Gobierno del D.F., Marcelo Ebrard Casaubón.

"A partir de hoy vamos a iniciar un programa para duplicar la cifra. Llevamos un promedio de mil 500 suspensiones, vamos a incrementarlas al doble", sentenció. Ebrard indicó que hasta ahora se ha suspendido el agua a 9 mil usuarios que no pagan el servicio.

Informó el mandatario local al presentar el Sistema de Alerta del Servicio de Agua Potable (SASAP) con el que se busca ahorrar 71 millones de metros cúbicos del líquido para tener el líquido suficiente para la temporada de sequía que corresponde a los meses de marzo, abril y mayo.

Ebrard adelantó que pedirá a las delegaciones, instituciones, empresas y co-

nas habitacionales de mayor consumo que disminuyan su gasto del líquido para contar con suficiente en el periodo febrero-abril.

Respecto al SASAP, que funcionaría como un semáforo, éste indicará a la población la situación en la que se encuentra la escasez del agua en la capital.

La señal se encuentra en naranja, a un paso del rojo, debido a las bajas precipitaciones que aquejan al Sistema Cutzamala.

El Cutzamala tiene alrededor de 327 millones de metros cúbicos de agua, cuando debería estar en 420 millones, es decir, un déficit de 93 millones de metros cúbicos.

93
millones de
metros cúbicos

de agua es el déficit que tiene el Cutzamala; actualmente sólo hay 227 mil címbos de metros cúbicos.



EBRARD, presentando el sistema de alerta de agua.

